

修学旅行の思い出

二年一組 横山 琉菜

今回の修学旅行は、高校生活の中でも特に大きなイベントで、高校に入った時から楽しみにしていました。そんな中、コロナの影響で行き先が関西方面から北陸方面に変わりましたが、三泊四日の修学旅行を行えて本当に良かったです。

三泊四日の修学旅行の中でも特に自主研修が思い出深いです。事前学習では自分たちで一から行き先や行き方を調べ、大変な部分がありました。金沢についてたくさん知ることが出来たので楽しかったです。自主研修当日は雨が降って移動するのが大変ではあったけれど、計画どおり行くことができました。ひがし茶屋街にはたくさんのスイーツがあって、昔ながらの雰囲気を楽しみながら満喫できました。兼六園や東尋坊、永平寺、恐竜博物館などたくさんの場所に行き、クラスや友達との最高の思い出を作ることができました。コロナ禍の中、できる範囲内で最高の楽しい修学旅行を計画してくれた先生方にはとても感謝しています。



修学旅行の思い出

二年二組 菅科 ひなた

十一月九日から三泊四日の修学旅行がありました。当初予定していた旅行先は、関西方面でしたが、新型コロナウイルスの影響により北陸方面へと変更になりました。感染対策をしつかり徹底しながらも、良い思い出となる修学旅行でした。

一日目は八時間のバス移動があり、世

界文化遺産の白川郷に到着しました。バスでは映画を観たり、トランプをして過ごしました。八時間という長時間を感じることなく、楽しい時間となりました。白川郷では、五平餅や飛驒牛コロッケなどを食べながら文化遺産の魅力に触れてきました。自然が豊かで白川郷ならではの絶景に圧倒されました。

二日目は、金沢市内自主研修でした。各班有名な兼六園やひがし茶屋街、近江町市場などの観光地を訪れました。特にひがし茶屋街は、抹茶スイーツを堪能するだけではなく、美しい出格子と石畳が続く古い街並みはとても素敵で、行ってみてよかったですと思える場所でした。

三日目は、東尋坊、永平寺、恐竜博物館へ行きました。岩肌の柱状節理がそびえ立つ東尋坊、曹洞宗の仏教寺院の永平寺、そして、世界三大恐竜博物館に入る福井県恐竜博物館は、山形では味わえない雰囲気や風景があり、旅の中で最も印象に残った一日でした。楽しみながらも、学ぶべきことは学習できたのでよかったです。

四日目は、永平寺で座禅を組み法話を



お聞きしました。座禅は、身と呼吸と心を調べることと学びましたが、実際に体験してみると息を数えることだけに集中することは想像以上に難しかったです。しかし、座禅を続けることに意味があるとお聞きし、座禅についてもっと知りたいと思いました。

今回の修学旅行は、コロナ禍で制限されることが多く大変でしたが、楽しい修学旅行となりました。忙しい中計画を立ててくださった先生方、ありがとうございました。



修学旅行

二年三組 名古屋 朱乃

本当なら近畿地方へ行くはずだった修学旅行でしたが、急遽北陸への修学旅行に。変更は悲しかったですが、絶対樂しくなるからオールオッケー、としました。

一番最初の見学地・白川郷。周りの山の紅葉と合掌造りの建物が相まって、とても美しかつたです。五平餅が美味しかつたですね。

そして待ちに待った自主研修！天気は大雨＆雷！最高でした。近江町市場で海鮮をたくさん食べたり、着物を着てお茶したり、大荒れの天気でも金沢を満喫しました。誰も風邪をひかなくて良かったです。

三日目は福井県へ。東尋坊風強すぎて驚き。一瞬晴れたけど、またすぐ雨になつちゃつて泣き。永平寺でイケメン修行層を発見し欣喜。恐竜博物館ではカッフル発見し、ドキドキ。（※韻踏んでます）

とてもドキドキワクワクした一日でした。最終日、締めは永光寺で座禅。そこで法話をお聞きしました。「今みんながここにいて、みんなが生きていたられるのは奇跡」本当にその通りだなと思い、深く感銘を受けました。

学校の先生や家族、その他関係者の皆様の協力があつたからこそ、修学旅行に行けたことに感謝します。ありがとうございました！

